



Presidente Boric anuncia acuerdo de asociación económica con India para este año



El Presidente Gabriel Boric anunció, junto al primer ministro Narendra Modi, el inicio de negociaciones para un **Acuerdo de Asociación Económica Estratégica Integral entre Chile e India**, el cual busca fortalecer la relación económica entre ambos países, promoviendo beneficios mutuos y colaboración.

El Mandatario destacó la importancia de **avanzar con flexibilidad y rapidez**, estableciendo como meta concretar el acuerdo durante este año.

Además, expresó el apoyo de

Además, expresó el apoyo de Chile a India en su aspiración de obtener un puesto permanente en el Consejo de Seguridad de la ONU y en la reforma de organismos internacionales.

Chile a India en su aspiración de obtener un puesto permanente en el **Consejo de Seguridad de la ONU** y en la reforma de organismos internacionales.

“Podemos anunciar, y éste sí es –yo creo– la noticia principal de nuestro viaje, que después de mucha conversación, después de mucho trabajo de nuestras Cancillerías

y de un acuerdo al que hemos llegado con el primer ministro Modi, **puedo anunciar que daremos inicio a las negociaciones entre India y Chile por un acuerdo de Asociación Estratégica Integral**”, anunció el Jefe de Estado de nuestro país.

También resaltó la relevancia de la **cooperación científica y tec-**

nológica entre ambas naciones, especialmente en áreas como energía renovable, cambio climático y exploración espacial, comprometiendo esfuerzos para promover proyectos conjuntos.

Por último, **el Presidente Boric invitó a Modi a visitar la Antártica** y firmó una carta de cooperación en esta materia. India, que podría convertirse en la tercera economía mundial, emerge como un mercado atractivo en el contexto de la guerra comercial entre Estados Unidos y China.